

Les résidents des Mouettes gardent le moral malgré tout

AU TEMPS DE LA PANDÉMIE

TEXTE ET PHOTOS PAR
GÉRARD DÉVAUD, AGENT PASTORAL

Depuis le début de la crise du Coronavirus, je me suis vu confier la visite du home les Mouettes et l'animation de temps de prières.

Dans notre canton, il est désormais interdit aux aumôniers de faire des visites dans la plupart des homes, car le virus y fait malheureusement des ravages. Mais bien heureusement pour nous, ce n'est pas (encore...) le cas au home des Mouettes, Estavayer-le-lac¹. C'est ainsi que je peux réunir chaque mercredi après-midi quelques personnes par étage pour discuter et prier ensemble. C'est un véritable moment de joie et une bulle d'évasion qui est ainsi offerte à nos aînés, coupés du monde et de leurs proches.

Un quotidien quand même différent
Ils sont tout à fait conscients des terribles ravages de cette maladie et sont anxieux que le virus ne fasse son entrée dans le home. Pour eux, même si tout va pour le mieux, leur quotidien a pas mal changé. Toutes visites extérieures sont interdites. Le personnel (renforcé par de jeunes civilistes), porte des masques et désinfecte systématiquement chaque poignée de porte

ou rambarde d'escaliers. Les infirmières prennent la température de chaque résident deux fois par jour. Tout rassemblement se fait à plus d'un mètre de distance entre chaque personne. Heureusement, actuellement, de nombreuses activités leur sont proposées pour les occuper et leur changer les idées. Bravo à l'équipe d'animation pour leur imagination et leur engagement !

Des dessins appréciés

Mais tout ceci n'empêche pas que c'est dur pour nos aînés de ne plus voir leurs proches qui leur manquent ! Heureusement qu'il y a le téléphone ! Une autre grande joie pour eux : les nombreux dessins réalisés par les enfants des écoles. « Ça fait du bien, on voit que ces dessins ont été faits avec beaucoup de cœur ! » dit Mme Baudois.

Mais ne croyez pas que cette situation leur mine le moral ! « J'espère que ça fera réfléchir notre monde qui était devenu fou. Il faut que ça change. Il faut faire confiance à Dieu ! » nous dit Mme Mollard.

Et c'est justement dans la foi et l'espérance, par la prière, que nous terminons chaque fois nos rencontres hebdomadaires si riches.

¹ Cet article a été écrit début avril.



L'ambiance reste sereine et souriante malgré tout.

La vie au Centre des Focolari au temps du «coronavirus»

PAR ISABEL ET GIORGO

Nous avons dû annuler les visites et les programmes des prochains mois. Nous étions aussi désolés de ne plus pouvoir accueillir le 28 mars les groupes de confirmants, nous leur avons envoyé un vidéo-clip pour leur exprimer notre amitié et unité dans cet isolement que nous vivons tous.

La nécessité de protéger particulièrement les plus âgés, a modifié aussi la manière de nous rapprocher entre jeunes et moins jeunes ; la messe a été suspendue mais nous nous rassemblons en communauté chaque jour pour un moment de prière et d'approfondissement de la Parole de Dieu et nous sommes unis à toutes les Eglises dans la montée vers Pâques.

Les professeurs continuent leurs cours par téléconférence pour les 50 étudiants du Centre. A distance, ils répondent à leurs questions et adaptent les matières.

Certains de nos jeunes confectionnent des masques de protection en tissu, d'autres nettoient le Centre et le jardin, chacun donne sa contribution avec le sourire.

Une lettre circulaire nous aide à rester en relation avec les amis du Centre Focolari. Si vous désirez la recevoir, vous pouvez écrire à : info@focolari-montet.ch